

Le troisième cycle de dialogue entre le gouvernement vénézuélien et l'opposition se termine aujourd'hui au Mexique



Caracas, 27 septembre RHC) Le troisième cycle de dialogue entre le gouvernement vénézuélien et l'opposition prend fin aujourd'hui au Mexique, alors que des déclarations sont attendues concernant les accords de restitution des avoirs volés au pays.

Cette phase de négociation a commencé samedi dernier, après que l'équipe de facilitation de la Norvège a fait la lumière sur l'impasse créée par les déclarations de la première ministre norvégienne, Erna Solberg. La Norvège a réaffirmé qu'elle maintiendra et fera preuve d'une stricte impartialité dans ses relations avec les parties.

Après que le représentant du pays européen à la table de dialogue, Dag Nylander, a déploré la déclaration de la haute fonctionnaire et l'impact de ses déclarations sur le rôle de cette nation en tant que facilitateur, le chef de l'équipe gouvernementale du Venezuela, Jorge Rodriguez a donné le feu vert au processus.

'Avec la lecture du document qui vient de nous parvenir du représentant de l'équipe de facilitation du Royaume de Norvège, nous considérons cette impasse comme terminée et nous continuons à travailler', a-t-il assuré.

Dans des déclarations récentes, Rodriguez a annoncé que ce nouveau cycle demanderait la restitution des avoirs volés au Venezuela à l'étranger, raison pour laquelle des déclarations sont attendues à la fin de la rencontre.

Au cours du cycle précédent, ils ont approuvé deux accords, le premier portant sur la ratification et la défense de la souveraineté du Venezuela sur la Guyane Esequiba et le second portant sur la protection sociale du peuple, question qui sera également abordée à cette occasion.

Sur le dernier point, les deux délégations recherchent des mécanismes pour la restauration et la mobilisation des ressources qui serviront à répondre aux besoins de santé dans le contexte de la pandémie de Covid-19.

À la table de dialogue entre le Gouvernement et l'opposition, qui compte avec la médiation du Royaume de Norvège et du Mexique, s'est joint le diplomate Alex Saab, qui est toujours détenu au Cap-Vert, comme l'exécutif l'a signalé il y a quelques jours.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/271677-le-troisieme-cycle-de-dialogue-entre-le-gouvernement-venezuelien-et-lopposition-se-terme-aujourd'hui-au-mexique>



Radio Habana Cuba